

A FAVOR
26J



A FAVOR
26J

Número 1205

<http://www.ahoramasquenunca.es/> <http://www.ppciudadreal.es/>

16 de junio de 2016



COMUNICADO DEL PP

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal; y el presidente provincial del PP de Ciudad Real, Carlos Cotillas, en nombre de toda la Junta Directiva Provincial, lamentan profundamente el fallecimiento del presidente del PP de Almadén y exalcalde del municipio, Carlos Rivas, y han expresado sus más sentidas condolencias a sus familiares y allegados.

A todo el PP le produce un hondo pesar la triste noticia del fallecimiento de quien fuera un miembro destacado del Partido Popular y miembro del Comité de Dirección, además de un alcalde muy querido.

La muerte de Carlos Rivas supone una gran pérdida para toda la familia del PP pues fue un compañero que destacó enormemente por su trabajo y por el compromiso que siempre mantuvo con los principios del Partido Popular, con su localidad y con sus vecinos.

MALAGÓN

“ NUESTRO PRESIDENTE NACIONAL, [MARIANO RAJOY](#), VISITARA LA LOCALIDAD, ACOMPAÑADO DE NUESTRA PRESIDENTA AUTONÓMICA MARÍA DOLORES COSPEDAL, EL PRÓXIMO [LUNES 20 DE JUNIO A LAS 11,15 HORAS](#)

El punto de encuentro es la Plaza del Convento <https://goo.gl/maps/6XcVUpoeAyH2>



Valdepeñas



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, asegura que el PP asume el “compromiso firme” de combatir la pobreza y la exclusión social

Ha visitado el centro de Cáritas

Romero ha visitado el centro desde donde Cáritas presta ayuda a las familias de Valdepeñas con escasos recursos y a personas que viven en la calle. Ha indicado que Cáritas Interparroquial de Valdepeñas atendió el pasado año a 1.160 personas a través de diversos programas con los que cubre necesidades básicas tales como alimentación, farmacia, apoyo a la vivienda, transporte, ropa, enseres y empleo. “Hablar de Cáritas es hablar de solidaridad, de voluntarios que dedican su tiempo a los demás”. Considera que quien colabora con esta ONG y con cualquier otra está mostrando su generosidad con quienes menos tienen y con quienes más nos necesitan. Ha asegurado que la superación de la pobreza y la exclusión social constituye “uno de los grandes retos de nuestro tiempo” y que el PP dará prioridad a todas las medidas que favorezcan la inclusión social, laboral y educativa, y que permitan una nueva oportunidad para todo el que la necesite.



Rosa Romero y representantes del PP en Cáritas

“Quienes hoy esgrimen la bandera de la lucha contra la exclusión social son los que más pobreza crearon”.

Tomelloso



El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas, asegura que la agenda social es “fundamental” para el Partido Popular

Ha visitado el centro de alzhéimer San Rafael acompañado por la candidata al Congreso Carmen Quintanilla y por la diputada regional Cortes Valentín



Carlos Cotillas y Carmen Quintanilla en “San Rafael”

Cotillas ha asegurado que el PP “no solo habla de dependencia, actúa en la dependencia”, y ha recordado que “hemos pagado los gastos de esa partida que otros no pagaron, multiplicamos los presupuestos de dependencia y estamos cerca de las asociaciones para entender cada día mejor que es lo que necesitan” y conseguir que esta sociedad sea una sociedad inclusiva. Ha apuntado que piden a los vecinos que confíen en el PP “para crear empleo como objetivo prioritario, para mantener las pensiones y para atender a las personas que más lo necesitan, a los que más necesitan la solidaridad y el esfuerzo de todos los ciudadanos, personas como los residentes en el Centro San Rafael, que tienen una dependencia. Sobre el centro, ha recordado que nació del tesón de sus fundadores y apoyado por las administraciones, con aspiraciones de crecer y “en ese crecimiento va a contar con el apoyo del PP”.

Quintanilla ha asegurado que la apuesta del Partido Popular es “devolver a los mayores todo lo que ellos aportan desinteresadamente a la sociedad”, recordando así la “incalculable labor que llevan a cabo los mayores en España, por ejemplo, como abuelos “canguro” que hacen posible que sus hijos puedan conciliar su vida familiar y laboral; como soporte económico del resto de la familia en estos años de crisis y poniendo a disposición de la sociedad su experiencia y sus conocimientos”.

Argamasilla de Alba



El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas: “El PP se alía con los agricultores y ganaderos frente al desprecio del PSOE de Page”

Ha visitado junto a Carmen Quintanilla, la cooperativa Nuestra Señora de Peñarroya y el mercadillo

Cotillas ha reiterado el apoyo del PP al sector, ha destacado el papel protagonista que han desempeñado los agricultores y ganaderos en la recuperación económica y ha elogiado a la cooperativa por su diversificación, pues eso les permite tener actividad todo el año, dar el mejor servicio a sus socios y ser competitivos en los mercados gracias a la calidad de los productos que elaboran y comercializan. En cuanto a la política del PP en materia agrícola, ha destacado que el Gobierno de Rajoy ha buscado la mejor negociación de la PAC con 47.000 millones de euros en ayudas y 8.500 millones en Plan de Desarrollo Rural. Pero esa PAC que, con el Gobierno de Cospedal, se pagaba a tiempo, aún no ha llegado a los bolsillos de 3.000 agricultores de la región por culpa de Page. Además, ha recordado la Ley de Integración de Cooperativas y la Ley de la Cadena Alimentaria que han permitido mayores oportunidades para exportar y conseguir mejores precios en el producto y mayor competitividad.



Visitando la Cooperativa Nuestra Señora de Peñarroya y el mercadillo

El alcalde socialista prohíbe al PP instalar un punto informativo en el mercadillo

Durante su visita al mercadillo, el presidente provincial del PP ha visto con asombro cómo la Policía Local les ordenaba la retirada del punto informativo que se está instalando en todos los municipios de la provincia sin ningún tipo de problema. De hecho, otros partidos también lo están haciendo desde el inicio de la campaña y no ha habido ningún incidente hasta el día de hoy.

San Carlos del Valle



El candidato, José Alberto Martín-Toledano, participa en un acto de campaña



Martin-Toledano con afiliados de la localidad

Martín-Toledano ha defendido la idea de la "experiencia" frente a la "inexperiencia" a la hora de gobernar y gestionar los asuntos de todos. "En política, la inexperiencia es la madre de todos los fracasos y España no puede permitirse el lujo de que vengan a experimentar con el futuro de todos los españoles".

Fontanarejo



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, asegura que el voto a Ciudadanos es un voto “de alto riesgo”

Lucas-Torres ha indicado que nadie puede olvidar que el pacto entre Ciudadanos y Pedro Sánchez “sigue vigente”. “En el caso de la provincia de Ciudad Real, un voto a Ciudadanos puede acabar dándole un diputado a Unidos Podemos”. Ha indicado que Ciudadanos es un partido “descabezado” en la región con muchos problemas internos. Por eso, y porque otras opciones “son una incertidumbre”, considera que hay fortalecer el voto seguro al PP. Por su parte, el portavoz del Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Cañizares, ha subrayado que “la única fórmula que garantiza las pensiones es empleo, empleo y más empleo” y ha transmitido un mensaje de confianza en el proyecto de Rajoy, donde los pensionistas “están y estarán” en el centro de las políticas.



Lucas-Torres y Cañizares con representantes del PP local

Cózar



El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde: “El PP es el único que puede evitar la regresión general que vendría de la mano de la coalición PSOE-Podemos”



Valverde y Merino con el Grupo Municipal Popular

Valverde ha asegurado que “todo ese sacrificio que hemos hecho los españoles acompañados de un Gobierno que ha llevado a cabo las reformas que eran necesarias no lo puede echar por tierra un “frente popular” y que se abandone la senda del crecimiento y la recuperación”. Por su parte, la diputada regional Lola Merino ha asegurado que “nuestros pueblos son la seña de identidad de la provincia de Ciudad Real”. Además, ha indicado que el compromiso del PP con los pueblos “no es solo un compromiso electoral sino una seña de identidad que en el PP llevamos a la práctica ya que gobernamos en muchos municipios pequeños y medianos que componen esa otra España que es tan grande e importante como la de las grandes capitales”.

Herencia



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla, ha visitado la almazara La Encarnación

Quintanilla ha destacado que los cosecheros y los agricultores de la provincia de Ciudad Real “son un sector principal para el Partido Popular” y les ha recordado que tienen en el PP “a su mayor aliado”. Además, ha podido conocer más de cerca la elaboración de un bien tan preciado como es el aceite de oliva virgen extra, el oro líquido.



Quintanilla con miembros de la Junta Local del PP



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano, denuncia un posible caso de persecución sindical e ideológica contra un grupo de bomberos por parte del PSOE en el Consorcio Provincial contra Incendios SCIS

La candidatura del PP se ha reunido con casi treinta bomberos preocupados por sus puestos de trabajo

Martín-Toledano, que ha actuado como portavoz de la candidatura del PP al Congreso y al Senado, ha explicado que hay un número muy importante de bomberos afectados por un proceso “injusto que tiene muchas lagunas legales”. Hoy mismo, se ha anunciado un proceso de convocatoria de determinadas plazas que solo afecta a este colectivo y no a la totalidad de los interinos en la plantilla del SCIS. Ha indicado que hay 150 plazas en la misma situación y que no se pueden sacar solo 37. “Existe una enorme presión por parte del sindicato mayoritario en el Consorcio” y ha denunciado que el presidente Nieva está plegado a los intereses de sus socios de IU en el Ayuntamiento de Manzanares y que por eso hay una “absoluta falta de transparencia en su gestión”. Tras la reunión -presidida por el secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres, y por la candidata número uno al Congreso, Rosa Romero- Martín-Toledano ha asegurado que el proceso que debería iniciarse a finales de este mes para la cobertura de las plaza va a ser declarado nulo porque no existe comisión paritaria. Además, ha denunciado que Nieva ha excluido, por primera vez en la historia, al PP de las negociaciones sindicales “algo que nos lleva a pensar que intenta ocultar algo”. El PP exige que se constituya una comisión paritaria y que se llegue a un acuerdo sobre cómo hay que cubrir las plazas y que esa convocatoria afecte a todos los interinos y no solo a los que piensan como el presidente o son del sindicato mayoritario. Si no se llega a un acuerdo urgente con el PP y los representantes de este colectivo de bomberos, el PP exigirá al presidente de la Diputación que cese de forma fulminante a Nieva. “Se está produciendo un deterioro de un servicio esencial como es el de bomberos perjudicando a los ayuntamientos consorciados y a los vecinos de la provincia con daño económico y a la seguridad pública. Por ello, no descartamos una batalla judicial tanto administrativa como penal contra las decisiones del presidente y de la mayoría socialista en el Consorcio”.



Romero, Martín-Toledano y Lucas-Torres en la reunión

Por su parte, el delegado sindical de CSIF en el Consorcio, Francisco Mora, ha asegurado que en la sentencia del TSJCM se recoge que las 37 plazas tienen que salir en la OPE pero no que esas sean las únicas plazas que tienen que salir. CSIF considera que ha habido “mala fe” por parte de la dirección porque una cosa es la publicación en la OPE y otra es el desarrollo ya que tiene que intervenir la comisión paritaria y ahora mismo no hay y no se ha producido la votación sindical porque el censo ha sido denunciado por CC.OO y está en el Supremo. Ha denunciado que Nieva lo primero que hizo al llegar fue cargarse al gerente y poner a “un hombre de paja” y que en solo ocho meses se han dedicado a “dinamitar” el Consorcio. Además, ha indicado que se ha presentado una denuncia ante Inspección de Trabajo porque la política de prevención de riesgos laborales en esta empresa es nula. Por otro lado, ha asegurado que se han presentado varios escritos para saber si es verdad que Nieva tiene un coche oficial del Consorcio a su disposición las 24 horas del día y qué tipo de dedicación exclusiva tiene Nieva, también alcalde Manzanares, por si está obligado a estar un número de horas determinado a la semana en el Consorcio.